

# Bahn aktuell

## BLS Blauer Pfeil am Geburtsort



Eglisau: viel Brücke für wenig Zug. Liess sich nur auf der Anreise bei Tageslicht festhalten.

Am 29. November 2015 feierte der Kanton Schaffhausen seinen öV-Ausbau. Dazu zählt die neue Haltestelle Neuhausen Rheinfall und den Ausbau des DB-Bahnhofs Thayingen.

Für Publikumsfahrten pendelte der historische BLS BCFe4/6 736 im Stundentakt fünf Mal zwischen diesen beiden Orten, wobei das Fahrzeug aus betrieblichen Gründen in Jestetten wendete. Die SIG-Nachfolgeunternehmung Alstom Schienenfahrzeuge AG Neuhausen unterstützte den Einsatz des 1938 mehrheitlich dort erbauten Leichttriebzugs, der seither wohl höchst selten, wenn überhaupt je wieder in diese Gegend kam.

TK



Lottstetten: auf Deutschem Boden.



Neuhausen: vor dem Rheinfall.



Thayingen: DB Bahnhof mit Schweizer Zügen.

Fotos: Tibert Keller